

## Kundmachung

09.07.2024

Der Wettspielausschuss des NÖTV Kreis Mitte bestehend aus Jörg Bachl, Martin Koller und Roland Mitgutsch hat bezüglich des am 17.06.2024 seitens UTC Hofstetten-Grünau eingebrachten Protests und unter Rücksichtnahme der Stellungnahme des UTC Tulbing-Wilfersdorf vom 18.06.2024 einstimmig wie folgt entschieden:

1. Der Protest wurde fristgerecht und formal korrekt eingereicht.
2. Beim Wettspiel der Herren Kreisliga D1 UTC Hofstetten-Grünau 4 – UTC Tulbing-Wilfersdorf 2 am 16.06.2024 wurden das 1. und 2. Einzel sowie das 1. und 3. Doppel seitens UTC Tulbing-Wilfersdorf in falscher Reihenfolge aufgestellt. Gemäß § 5 3b der NÖTV Durchführungsbestimmungen ist für die Aufstellung am Spieltag ausschließlich die wöchentliche nach ITN-Werten aktualisierte Mannschaftsliste, nicht die tagesaktuelle ITN-Vereinsrangliste heranzuziehen.
3. Die betroffenen Matches werden daher zu Gunsten des UTC Hofstetten-Grünau gewertet. Die ITN-Wertungen der Matches bleiben bestehen.
4. Das neue Endergebnis der Begegnung lautet 5:4 für UTC Hofstetten-Grünau 2.
5. Dem Protest wird somit stattgegeben und die Protestgebühr wird rückerstattet.
6. Gegen die Entscheidung kann bis zum Freitag, 12.07.2024 Rekurs eingelegt werden.

Mit sportlichen Grüßen,

Wettspielausschuss Kreis Mitte